

Syukuran Hari Bhayangkara ke 77, Kapolda NTB Dihadiah Suapan Tumpeng Oleh Ketua Bhayangkari Daerah NTB

Syafruddin Adi - NTB.JURNALIS.ID

Jul 2, 2023 - 09:57



Kapolda NTB saat menerima Hadiah suapan tumpeng oleh Ketua Bhayangkari Daerah NTB, (1/07/2023)

Mataram NTB - Kapolda NTB dihadiah suapan potongan tumpeng pertama oleh Ketua Bhayangkari Daerah NTB, sebagai ucapan selamat dan penghargaan di Hari Bhayangkara ke 77. Perosesi pemotongan tumpeng tersebut berlangsung saat acara Syukuran memperingati Hari Bhayangkara ke 77 di Lapangan Bumi Gora Kantor Gubernur NTB, (1/07/2023).

Disamping ketua Bhayangkari Daerah NTB, Kapolda NTB juga menerima hadiah Potongan tumpeng Pertama dari Gubernur NTB Dr. Zulkieflimansyah sebagai ucapan selamat kepada Polri pada puncak Peringatan Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023.

Dalam Sambutannya pada acara Syukuran tersebut, Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Djoko Poerwanto mengucapkan terimakasih kepada seluruh undangan yang telah bersedia menghadiri Upacara Peringatan sekaligus acara Syukuran Hari Bhayangkara ke 77.



"Saya atas nama Pribadi dan keluarga serta seluruh pejuang tangguh Polda NTB dan Jajaran mengucapkan terimakasih atas Doa dan dukungan yang dipersembahkan kepada Polri menyambut Hari Bhayangkara ke 77 ini. Semoga Allah memberikan kita kesehatan dan kesempatan agar dapat menyempurnakan lagi pengabdian di Nusa Tenggara Barat,"ucapnya.

Jenderal Bintang Dua ini pada kesempatan itu menyampaikan bahwa pihaknya perlu bekerjasama dengan seluruh elemen yang ada untuk dapat menyempurnakan tugas-tugas yang telah diamanatkan dalam rangka membangun Nusa Tenggara Barat.

"Sebagai Kapolda yang melakukan amanah di NTB bersama para Pejuang Tangguh Polda NTB diperlukan kerjasama dari kita semua dalam mewujudkan impian ini,"ucapnya.

Maka, lanjutnya, dengan bekerja secara bersama-sama dan berkolaborasi dengan seluruh elemen yang ada tentu akan mempermudah langkah menuju sebuah harapan.

Ia mencontohkan, bahwa 1.151 Bhabinkamtibmas yang tersebar di NTB tidak bisa berbuat apa-apa jika tidak Babinsa (TNI) dan lainnya dalam memberikan layanan kepada masyarakat, maka dengan kerjasama sesuatu yang bermanfaat bisa diberikan kepada masyarakat.

"Kedepan kita akan menghadapi tugas besar yaitu Suksesi Kepemimpinan nasional, maka Kerjasama dan Kolaborasi sangatlah diperlukan,"tegasnya.

Terakhir Pria asal Pekalongan ini berharap Doa dan dukungan dari seluruh masyarakat NTB agar diberikan kesehatan dan kesempatan oleh Allah SWT sehingga Polri bisa memberikan yang terbaik untuk masyarakat.

Acara syukuran Hari Bhayangkara ke 77 dihari Bapak Gubernur NTB beserta istri, Ibu Ketua DPRD, NTB, Danrem 162/WB beserta isteri, Kepala Kejaksaan Tinggi NTB, Kepala Kejari NTB, Danlanal Mataram beserta istri, Danlanud ZAM Beserta Isteri, Kepala BNNP NTB beserta istri, Ketua KPU NTB, Ketua Bawaslu NTB, Para Kepala OPD Pemprov NTB, Para PJU Polda NTB beserta istri, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda, Tokoh masyarakat NTB serta Para undangan lainnya.
(Adb)